

## Offener Brief an die Frau Ministerin Gewessler!

Sehr geehrte Frau Ministerin Gewessler!

Wir hatten schon einmal Kontakt bezüglich der Verkehrssituation in Tirol. Die geschätzte Rückantwort dazu aus Ihrem Ministerium ist sehr ausführlich, beantwortet aber in keiner Weise die Verkehrsproblematik, die in Tirol vorherrscht!

Umso mehr ist Ihr Alleingang zur Zustimmung des im EU – Parlament vorgesehene Renaturierungsgesetzes seitens Österreichs ein Affront gegenüber der Demokratie. Wenn es Ihnen als zuständige Ministerin ein tatsächliches Anliegen wäre, die Natur, dort wo es möglich und sinnvoll erscheint den Menschen in Österreich und in diesem Falle in Tirol wieder lebenswerter zu gestalten, dann wäre der Erste logische Schritt im Falle der geplanten Sanierung der Luegbrücke, wohl eine Tunnellösung anstatt der geplanten Brückensanierung samt Enteignung der Gemeinde Gries am Brenner. Dadurch wäre das gesamte Wipptal von Lärm und anderen Umweltschädigungen befreit und damit ein wesentlicher Schritt in die richtige Richtung

Genauso stellt sich die Situation am Fernpass dar, auch hier wäre nach wie vor eine großräumige Tunnelführung vom Bezirk Reutte direkt in das Inntal mit Anschluss an die A 12 die beste Lösung. Somit könnte man nicht nur die Verkehrsproblematik lösen, sondern auch in diesem Bereich „Das Naturjuwel“ der Bevölkerung zur Erholung zur Verfügung stellen und auch damit das Gurgltal sowie das Mieminger Plateau entlasten.

Mit besten Grüßen aus Tirol

Josef Falkner

TTV-Präsident

M +43 664 8557640

E [j.falkner@ttv-tourismus.at](mailto:j.falkner@ttv-tourismus.at)

W [www.ttv-tourismus.at](http://www.ttv-tourismus.at)

